



Traktandum 5 – Wahl Rechnungsprüfungsorgan 2019 – 2022

Für die Amtsperiode 2019 bis 2022 ist wieder das externe Rechnungsprüfungsorgan durch die Gemeindeversammlung zu wählen. Auf Empfehlung der Finanzkommission hat der Gemeinderat entschieden, das Rechnungsprüfungsorgan in einem Submissionsverfahren auszuschreiben. In einem ausführlichen Pflichtenheft wurden die Voraussetzungen und Zuschlagskriterien dokumentiert.

Der Gemeinderat schlägt nach Prüfung von drei Offerten die Firma ROD Treuhand AG zur Wahl vor. Sie erfüllt die Zuschlagskriterien am besten: sie verfügen über eine grosse Anzahl befähigter und zugelassener Revisoren und Revisorinnen, haben eine breite Erfahrung mit Gemeinden in der Grösse von Meiringen und verfügen über sehr gute Referenzen. Das Rechnungsprüfungsorgan wird analog dem Gemeinderat für eine Legislatur von vier Jahren gewählt.

Die Kosten für die jährliche Rechnungsprüfung, als Datenaufsichtsstelle sowie für eine unangemeldete Zwischenrevision belaufen sich auf CHF 11'500.–.